

Bima Arya Siap Maju di Pilkada DKI Jakarta

BOGOR (IM) - Wali Kota Bogor, Bima Arya Sugiarto mengaku siap bila nanti diusung oleh Partai Amanat Nasional (PAN) maju dalam ajang Pilkada 2024. Termasuk pemilihan menuju kursi DKI 1.

"Ya, DPP menyampaikan ke saya, bahwa harus siap-siap. Sebagai kader ya semua harus siap," kata Bima, Jumat (5/3).

Kendati begitu, Bima mengaku belum fokus untuk memikirkan pesta demokrasi tersebut. Karena, masih banyak yang harus dilakukan di Kota Bogor.

"Tapi kan fokus saya sekarang tidak ke sana, fokusnya belum ke sana. Saya kira belum tentu juga Jakarta. Saya lihat di Bogor masih banyak hal-hal menarik untuk saya tekuni. Saya ingin membangun sekolah di Bogor dan sebagainya, mungkin saya akan kembali ke kampus. Jadi itu bukan opsi tunggal saya kira," ungkap Bima.

Ditambah, ajang Pilkada 2024 dirasanya masih cukup jauh. Dirinya masih harus mengurus Kota Bogor terutama dalam persoalan Covid-19 dan lainnya.

"Saya lihat Pilkada masih jauh 2024. Saya lihat yang di depan mata yang lebih diprioritaskan. Pertama per-

soalan Covid-19, saya tidak mau konsentrasi saya terbagi untuk hal lain. Kemudian realisasi program-program yang direncanakan janji kampanye kemacetan, kesemrawutan kemiskinan, pengangguran, penataan UMKM dan lain-lainnya. Itu," bebernya.

Untuk itu, Bima tidak ingin berspekulasi lebih jauh terkait ajang Pilkada 2024. Semua masih berjalan secara dinamis dan masih fokus ke Kota Bogor. "Saya tidak mau berspekulasi, yang penting kerja aja dulu. Toh peta politik ini masih sangat dinamis. Jadi saya gak mau pusing masalah itu," tutup Bima.

Sebelumnya, Sekjen PAN, Eddy Soeparno menyebut bahwa partainya memiliki banyak kader potensial yang akan maju dalam Pilkada 2024 mendatang. Salah satunya Wali Kota Bogor, Bima Arya Sugiarto yang digadag-gadag masuk dalam bursa calon dari PAN untuk maju dalam Pilkada DKI Jakarta 2024.

"Alhamdulillah, PAN memiliki banyak kader potensial untuk maju di Pilkada termasuk diantaranya Pilkada DKI, Pilkada Jawa Barat dan lain-lain," ucap Eddy, kepada wartawan di Kota Bogor, beberapa waktu lalu. ● **gio**

8 | Nusantara



KELAS GRATIS SENI TARI TRADISONAL

Sejumlah siswa menari di Imah Kolot, Cisaga, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (5/3). Imah kolot mengajarkan pelatihan seni tari secara gratis bagi warga sekitar untuk menghindari bahaya negatif penggunaan telepon seluler yang berlebihan, sekaligus mengedukasi dan melestarikan tarian tradisional yang hampir jarang dipentaskan akibat tergerus tarian modern.

Ade Yasin Beri Insentif Guru Ngaji dan Madrasah Rp200.000-Rp250.000

Kita patut memberikan apresiasi kepada orang-orang yang berjasa untuk pembentukan akhlak melalui mengaji. Bantuan ini merupakan bentuk dukungan Pemkab Bogor sekaligus mewujudkan Karsa Bogor Berkeadaban yang dimulai dari bantuan untuk bidang keagamaan, kata Bupati Bogor, Ade Yasin.

CIBINONG (IM) - Bupati Bogor, Ade Yasin berjanji tahun ini bakal memberikan insentif untuk guru ngaji sebesar Rp200.000 dan guru madrasah Rp250.000 setiap bulan. Ini

merupakan bentuk dukungan Pemkab Bogor sekaligus mewujudkan Karsa Bogor Berkeadaban yang dimulai dari bantuan untuk bidang keagamaan.

"Kita patut memberikan apresiasi kepada orang-orang yang berjasa untuk pembentukan akhlak melalui mengaji," kata Ade Yasin di Bogor, Jumat (5/3).

Menurut Ade, guru ngaji dan guru madrasah di Kabupaten Bogor itu jumlahnya mencapai ribuan. Sejalan dengan program Bogor Berkeadaban, Kabupaten Bo-

gor berkomitmen dan bertekad meningkatkan ketaqwaan dan kemashalhatan umat khususnya masyarakat Kabupaten Bogor.

"Alhamdulillah, tahun 2021 ini Pemerintah Kabupaten Bogor telah menganggarkan insentif guru ngaji sebesar 200.000 per bulan serta menaikkan insentif guru madrasah menjadi 250.000 setiap bulan," kata Ade Yasin.

Selama ini, guru ngaji dan madrasah sudah tulus dan mendedikasikan dirinya untuk mengajar mengaji dan meningkatkan akhlak generasi muda di wilayah masing-masing. "Apresiasi dan terima kasih

saya kepada guru ngaji dan madrasah yang telah turut serta memperkokoh masyarakat Kabupaten Bogor dengan nilai-nilai keagamaan," bebernya.

Ade Yasin menambahkan, pada 2021 ini PemKab Bogor memberikan berbagai insentif dan tunjangan untuk garda terdepan dan memiliki andil besar untuk memajukan wilayah. "Sehingga nilai total tunjangan dan insentif setahun dari APBD adalah Rp352.556.072.456 (Tiga Ratus Lima Puluh Dua Milyar Lima Ratus Lima Puluh Enam Juta Tujuh Puluh Ribu Empat Ratus Lima Puluh Enam Rupiah)," katanya. ● **gio**



WAKSINASI UNTUK PETUGAS PELAYANAN PUBLIK

Seorang wartawan mengikuti vaksinasi Covid-19 di SMAN 1 Indramayu, Jawa Barat, Jumat (5/3). Selain untuk petugas pelayanan publik, vaksinasi tersebut juga ditujukan untuk wartawan, atlet dan lansia.

Pemkab Bogor Siapkan 18 Ribu Ton Beras untuk Bansos Covid-19

CIBINONG (IM) - Pemerintah Kabupaten Bogor menyiapkan bantuan sosial (bansos) berupa beras kepada masyarakat, untuk meredakan dampak sosial dari pandemi Covid-19. Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin menjelaskan, bansos yang akan diberikan berupa 30 kilogram beras untuk satu Kepala Keluarga (KK). Targetnya 200 ribu KK sasaran.

"Totalnya 18 ribu ton beras. Selain beras ada bantuan tunai untuk 2.164 pelaku UMKM dan 7.172 orang korban PHK. Bantuan berasnya nanti untuk selama tiga bulan," jelas Burhan, kemarin.

Meski begitu, kata Burhan, Pemkab Bogor masih perlu mematangkan skema penyaluran bantuan, teru-

tama dalam hal pemutakhiran data calon penerima bansos, agar lebih tepat sasaran.

Pasalnya, pemerintah pusat juga meluncurkan beberapa program jaring pengaman sosial, berupa bantuan sembako dan program bansos tunai.

Pada Februari 2021, bantuan yang teralokasi berupa bansos tunai untuk 218.128 KK, Program Keluarga Harapan (PKH) 140.454 KK dan program sembako 199.259 KK.

"Program ini untuk menyokong kehidupan kelompok yang rentan, agar keluarga, seseorang atau kelompok masyarakat yang mengalami kesulitan dan kerentanan sosial ekonomi dapat tetap hidup secara wajar," kata Burhan. ● **gio**

Produk UMKM Kota Bandung Segera Tembus Pasar Mancanegara

BANDUNG (IM) - Wakil Wali Kota Bandung, Yana Mulyana mengatakan produk usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) Kota Bandung berpeluang menembus pasar internasional lebih luas.

Hal ini seiring dengan rencana badan kerja sama antar parlemen (BKSAP) DPR RI yang akan menjembatani kerjasama, antara pemerintah kabupaten/kota. Termasuk Kota Bandung dengan negara lain.

"Hadirnya BKSAP dapat memudahkan kerja sama internasional antara Pemkot Bandung dengan berbagai negara. Mudah-mudahan tindak lanjut kerja sama sister city ini, bisa lebih cepat untuk diaplikasikan lewat bantuan BKSAP," kata Yana, Jumat.

Dijelaskan dia, salah satu upaya yang bisa dilakukan Pemkot Bandung dengan adanya BKSAP adalah mendorong pemasaran produk-produk UMKM ke kancan internasional.

"Kadang-kadang, kita pema punya keterbatasan melakukan kerja sama dengan pihak luar. Itu harus lewat de-

wan. Sementara, kita rata-rata mendorong UMKM atau apa. Mungkin akan lebih luasa dengan BKSAP," ucapnya.

Selama ini sambung dia, Pemkot Bandung telah berhasil mengeksport produk-produk UMKM ke berbagai negara. Di antaranya Australia, Afrika, Selandia Baru, dan negara-negara lainnya di Asia.

"Kepemimpinan di negara-negara yang ada sister city itu, rata-rata pemerintahan parlementer. Jadi menurut saya akan lebih mudah lobi-nya, jika dilakukan oleh parlementer juga," ujar dia.

Sementara itu, Ketua BKSAP DPR RI, Fadli Zon memastikan dengan adanya BKSAP akan membantu seluruh pemerintah kabupaten/kota untuk menjalin kerja sama di berbagai bidang dengan negara lain.

"Melalui parlementer diplomasi di berbagai negara atau forum internasional, kita bisa mempromosikan produk-produk UMKM atau menjembatani aktivitas dari sister city, sister provinsi, melalui jalur parlemen," kata Fadli Zon. ● **pur**

400 Korban Banjir Karawang Positif Covid-19

KARAWANG (IM) - Pasca banjir dua pekan lalu, kasus konfirmasi positif Covid-19 di Kabupaten Karawang meningkat. Hari Kamis (5/3) tercatat bertambah 400 orang positif dari hasil rapid tes terdampak banjir, dan para pengungsi.

Dari rilis data Satuan Tugas (Satgas) Covid-19 Karawang, kenaikan positif tercatat 400 dari total 12.903 terkonfirmasi. Sementara dari kasus sembuh bertambah 158, dan kasus meninggal bertambah 25 orang.

Data tersebut memperlihatkan peningkatan kasus positif, kasus sembuh, dan kasus meninggal dibandingkan data penambahan kasus hari kemarin.wqruioip

Ketua Pelaksana Harian,

Satgas Covid-19 Karawang, Acep Jamhuri mengungkapkan penambahan warga yang terkonfirmasi positif diambil dari hasil rapid tes korban banjir, dan pengungsian.

"Setiap hari dari Selasa kemarin, dari data yang terkumpul, peningkatan yang terkonfirmasi positif terus terjadi. Peningkatan tersebut dari hasil rapid tes korban banjir, dan para pengungsian," ujarnya yang menjabat juga sebagai Sekretaris Daerah (Sekda) Karawang.

Acep menambahkan, kasus positif kebangkitan Orang Tanpa Gejala (OTG), dan menyebar di berbagai lokasi banjir yang ada di Karawang. "Yang positif itu OTG,

dan menyebar di berbagai lokasi banjir yang ada," katanya.

Lanjutnya, warga yang positif dari klaster banjir ini tentunya, karena imunitas dalam tubuhnya menurun.

"Jadi klaster banjir ini, akibat menurunnya daya tubuhnya saat banjir, dan berkecukupan di tenda-tenda pengungsian," tandasnya.

Melihat peningkatan, tentunya, kata Acep telah dikoordinasikan dengan berbagai pihak. Salah satunya, dari BNPB yang memberikan 20.000 rapid antigen.

"Dalam menanggulangnya klaster banjir ini, BNPB telah memberikan 20.000 rapid antigen, yang nantinya dilaksanakan tes lagi," tutupnya. ● **pur**

Gunung Merapi Erupsi Lagi, Luncuran Awan Panas Capai 1,3 Km

YOGYAKARTA (IM) - Gunung Merapi kembali erupsi Jumat siang. Berdasarkan laporan Balai Penyelidikan dan Pengembangan Teknologi Kebencanaan Geologi (BPPTKG) luncuran awan panas Gunung Merapi ke arah barat daya.

"Awan panas guguran Merapi tanggal 5 Maret 2021 pukul 10.48 WIB," kata Kepala BPPTKG, Hanik Humaida kepada wartawan, Jumat (5/3).

Hanik menjelaskan awan panas Gunung Merapi tercatat di seismogram dengan amplitudo 25 milimeter dan durasi 130 detik. "Estimasi jarak luncur kurang lebih 1.300 meter ke arah barat daya," jelasnya.

Sementara itu, berdasarkan laporan aktivitas Gunung Merapi hari ini pukul 06.00 hingga 12.00 WIB selain ada luncuran awan panas, teramati guguran lava. "Teramati 1 kali guguran lava dengan jarak luncur 700 meter ke arah barat daya," sebutnya.

"Sementara untuk kegempaan di Gunung Merapi tercatat gempa guguran sebanyak 52 kali, hembusan 3 kali dan 1 kali gempa fase banyak," ungkapnya.

BPPTKG, kata Hanik,

masih mempertahankan status Gunung Merapi di tingkat Siaga (Level 3). Potensi bahaya saat ini berupa guguran lava dan awan panas pada sektor selatan-barat daya meliputi sungai Kuning, Boyong, Bedog, Krasak, Bebeng, dan Putih sejauh maksimal 5 kilometer.

Sedangkan lontaran material vulkanik bila terjadi erupsi eksplosif dapat menjangkau radius 3 kilometer dari puncak Gunung Merapi. "Di luar potensi daerah bahaya saat ini kondusif untuk beraktivitas sehari-hari," pungkasnya. ● **pra**



KERAJINAN DARI LIMBAH KAYU PINUS

Perajin membuat kotak cincin dari limbah kayu pinus di Tarogong Kaler, Kabupaten Garut, Jawa Barat, Jumat (5/3). Kerajinan tersebut dijual Rp50.000 hingga Rp300.000 tergantung ukuran dan tingkat kesulitan.

Ganjal Genap Kebijakan Tepat Tekan Kasus Covid-19 di Kota Bogor

BOGOR (IM) - Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil mengapresiasi kebijakan Kota Bogor dalam ganjal genap yang dinilai dapat menurunkan angka kasus Covid-19.

Hal itu dikatakan Ridwan Kamil saat melakukan rapat koordinasi Bogor, Depok, dan Bekasi (Bodebek) di Kodam Jayakarta, Jakarta, Kamis (4/3) kemarin. Ia melihat, setiap wilayah di Jawa Barat

Ridwan Kamil atau Emil menilai, kebijakan ganjal genap Kota Bogor salah satu kebijakan yang tepat dalam menekan penyebaran Covid-19.

"Terkait Bogor, saya melihat apa yang diupayakan, itu sangat baik. Terbukti kalau saya monitor dari hasil ganjal genap, pergerakan turun. Di mana kalau pergerakan turun, kasus pasti turun," papar Emil.

Ia pun merasa bangga, saat ini tingkat keterisian ruang perawatan Covid-19 di Kota Bogor paling rendah di kawasan Bodebek dengan 44%. Angka itu, terus turun dari 85% pada awal Februari lalu yang menurut standar WHO minimal diangka 60%.

"Jadi udah keren dari 85% ke 44%, Ini Bogor paling ren-

dah," kata Emil.

Wali Kota Bogor, Bima Arya menyebutkan, wilayahnya sudah melakukan empat minggu setiap akhir pekan memberlakukan sistem ganjal genap, pada awal pemberlakuan ganjal genap sektor ekonomi drop (jatuh). Namun, minggu berikutnya bisa teratasi.

"Minggu kemarin, ganjal genap keempat, (keterisian) hotel membaik, pasar membaik. Indikator (angka kasus) membaik juga. Tetapi restoran tetap turun. Itulah, kita tiadakan ganjal genap selama dua minggu ke depan," kata Bima.

Kata dia, pertimbangan Pemkot Bogor lebih kepada sedikit relaksasi karena ada pertumbuhan yang baik.

Tidak menutup kemungkinan ketika angkanya naik, kebijakan ganjal genap diberlakukan lagi untuk kembali menekan penyebaran Covid-19.

"Inikan pertimbangan kebijakan gas rem tadi. Kita ingin lihat dampaknya karena menunjukkan ekonomi memang berpengaruh meski tiga minggu terakhir trennya naik, semuanya terlihat normal," tambah Bima. ● **gio**

Warga Geruduk Lokasi Galian Tambang Pasir di Cijati Majalengka

MAJALENGKA (IM) - Massa menggeruduk lokasi galian C berupa tambang pasir diduga ilegal di Jalan Majalengka Ring Road.

Kedatangan massa ke lokasi galian golongan C tersebut ialah untuk bertemu langsung dengan pihak-pihak yang menjalankan aktivitas pertambangan.

"Namun saat warga datang, tidak ada satu pun pekerja yang berada di lokasi.

Guna mengantisipasi gangguan keamanan, aparat TNI Polri, Satpol PP serta pemerintah kecamatan mengawal kedatangan massa. Mereka menilai galian C di wilayah tersebut tidak berizin dan mengakibatkan kerusakan lingkungan.

"Galian ilegal ini mengakibatkan kerusakan lingkungan, jalan jadi kotor dan pepohonan juga sudah banyak yang ditebang," kata perwakilan warga, Dani Ramdani, Jumat (5/3).

Menurutnya, aktivitas galian C ilegal di lokasi ini sudah berlangsung selama

15 hari.

Namun, kata Dani, tidak ada pihak pengusaha galian yang datang ke kelurahan dan kecamatan untuk menempuh proses perizinan.

"Sampai saat ini proyek galian tidak ada koordinasi, tidak ada izin ke kelurahan, bahkan ke warga. Minimal ada koordinasi dengan warga sekitar dan pemerintahan daerah karena ini jelas merusak lingkungan," ujar Dani.

Kapolsek Majalengka, AKP Kustadi menjelaskan berdasarkan pengecekan pihaknya di lokasi ini tidak ditemukan satupun pekerja dan pemilik galian C.

Lantaran tidak ditemukannya pihak terkait itu, kata dia, polisi belum bisa memastikan apakah galian C tersebut benar-benar ilegal atau sudah berizin.

"Tadi yang saya datang ada lima lokasi galian. Tidak ada kegiatan, tapi alat beratnya ada. Karena tidak ada orangnya, jadi kita tidak bisa cek legalitas dan izinnya," ujar Kustadi. ● **pur**